

Recibieron el agradecimiento a su labor

Conmemoraron el Día del Brigadista Forestal en Última Esperanza

● Con la presencia de autoridades provinciales se realizó la ceremonia, destacando la importante labor preventiva que han cumplido los brigadistas durante toda la temporada.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Hasta la Base de Brigada Lengua 4 de Conaf, en la comuna de Natales, llegó el delegado presidencial de Última Esperanza, Guillermo Ruiz Santana, para saludar a los brigadistas en el marco de la conmemoración de un nuevo Día del Brigadista Forestal. En la ceremonia, participaron la jefa provincial de Conaf, además de Brigadistas de Conaf, Bomberos y las Brife del Ejército.

Al respecto, el delegado Guillermo Ruiz manifestó, "esta fue una ceremonia que nos permite reconocer y valorar el trabajo que las y los brigadistas realizan en el combate de los distintos incendios, es un trabajo que se hace en equipo, en el cual muchas veces po-

nen en riesgo su vida y su integridad".

Por su parte, el encargado provincial del Departamento de Incendios Forestales de Última Esperanza, Víctor Agüero comentó "hoy conmemoramos un nuevo aniversario de nuestros brigadistas caídos en actividades de combate de incendios forestales, por lo cual realizamos una ceremonia en conjunto con las Brife y Bomberos que nos acompañaron, así quisiera agradecer a los servicios que nos cooperan siempre y a las autoridades que también nos acompañan".

Cabe mencionar, que siempre que su trabajo es requerido, los brigadistas viajan a diferentes regiones del país para apoyar en las distintas faenas de extinción, en este sentido, Agüero complementó que un contingente de Conaf Última Esperanza

compuesto por once personas, entre brigadistas y personal técnico, se encuentra prestando apoyo en las faenas de combate a los incendios que tienen lugar en la región de La Araucanía, esperando que la primera parte de ellos retorne el sábado 15 de febrero, mientras que la segunda mitad regresará el martes próximo.

Finalmente, el delegado resaltó la importancia y el compromiso de las personas, tanto de la población local como turistas, esto con el fin de evitar situaciones que puedan dar origen a un incendio, "hemos estado desarrollando una tarea muy importante en cuanto a la prevención, por lo mismo es que esperamos terminar esta temporada de verano aquí en la provincia de Última Esperanza sin incendios que lamentar", señaló la autoridad provincial.



Una de las brigadas que opera en la Provincia de Última Esperanza recibió el reconocimiento de las autoridades locales.